
 
Herr Utech (Kreissportverband) erläutert den Bericht und beantwortet eine Frage des Ratsherrn 
Delfs. Diesem Protokoll wird ein Flyer des Projektes in der Anlage beigefügt. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 


